

Rentrée des classes à Lambersart : effectifs presque stables, deux fermetures de classes

PUBLIÉ LE 03/09/2013

Par MATTHIEU DELCROIX

Cent vingt-six, c'est le nombre d'élèves que la ville de Lambersart a perdu en un an, écoles maternelles et primaires confondues, privées et publiques.



Ce matin, ce sont donc 3 329 élèves qui ont fait leur rentrée à Lambersart contre 3 455 l'an dernier, soit dans le détail 2 075 dans le public et 1 254 dans le privé. À noter également, en cette rentrée 2013, que la ville a perdu deux classes en maternelles : l'une à l'école Desrousseaux, l'autre à l'école Perrault.

Deux écoles ont connu des changements de directeur. À l'école Sainte-Odile, Bruno Dillie a remplacé Catherine Legrand ; au Sacré-Cœur, Sandrine Durlin occupe le poste laissé libre par Nathalie Camier.

Ce matin, il a également été question des rythmes scolaires et le passage à la semaine de quatre jours et demi, alors que la ville de Lambersart a décidé de repousser l'application de cette réforme à la rentrée 2014. « *La question ne se limite pas à trancher entre le mercredi ou le samedi matin, a insisté Marc-Philippe Daubresse, le député-maire. Quelles solutions intelligentes pouvons-nous mettre en place ?* » Dans ce cadre, après réflexion, plusieurs scénarii lui seront remis début 2014 et le sujet devrait être tranché pour la fin du mois de mars. « *Le vrai sujet, a-t-il poursuivi, c'est celui du projet éducatif spécifique que nous voulons mettre en place. Nous disposons déjà d'équipes d'animateurs, il nous faudra peut-être les étoffer, mais le choix à faire sera surtout stratégique.* »